
Relazione della riunione del 7 luglio 2021 della sottocommissione dell’area
dell’Informazione della Commissione Paritetica Docenti Studenti del  Dipartimento

di Ingegneria

Il giorno 7 luglio 2021 alle ore 11:00 si è riunita in aula 12 la sottocommissione dell’area 
dell’Informazione della Commissione Paritetica per i Corsi di Studio in

1) Ingegneria Informatica, Biomedica e delle Telecomunicazioni (Laurea triennale)
2) Ingegneria della Sicurezza dei Dati e delle Comunicazioni (Laurea magistrale)

La riunione è stata convocata con email dell’1 luglio 2021 col seguente ordine del giorno: 

- Esame di eventuali problemi e criticità in Insegnamenti dei Corsi di Studio Triennali e 
Magistrali.

Sono presenti i proff. Antonio Napolitano, Stefano Perna, ed il rappresentante degli studenti del 
Corso di Studio triennale Paolo Petrella.
La rappresentante degli studenti del Corso di Studio Magistrale Teresa Duraccio ha comunicato a
mezzo mail (del 5 luglio 2021) di non poter partecipare alla riunione perché impegnata a lavoro in
azienda.

Il ruolo di presidente della sottocommissione è ricoperto dal prof. Antonio Napolitano. Assume le
funzioni di segretario il prof. Stefano Perna. 

Il Presidente introduce la discussione sollecitando gli studenti a segnalare eventuali  problemi e
criticità  in  Insegnamenti  dei  Corsi  di  Studio  Triennali  e  Magistrali,  anche  con  riferimento  alla
modalità  di  erogazione  dei  Corsi  che,  a  causa  delle  restrizioni  imposte  nel  Paese  in  relazione
all’emergenza COVID, sono stati tenuti quasi completamente in modalità on-line.

Prende la parola  Paolo Petrella,  che esprime apprezzamento per  la  qualità  dei  corsi  offerti in
modalità on-line. Inoltre, sottolinea una criticità relativa al carico didattico del secondo semestre
del  terzo  anno  del  Corso  in  Ingegneria  Informatica,  Biomedica  e  delle  Telecomunicazoni.  In
particolare,  lo  studente  segnala  che  il  carico  di  studio  nel  semestre  risulta  particolarmente
gravoso,  rendendo complicato per gli  studenti l’obiettivo di  laurearsi  in corso entro il  mese di
settembre,  ovvero prima dell’inizio  dei  Corsi  del  primo semestre del  primo anno della  Laurea
Magistrale. 



Si trasmette il presente verbale al Direttore di Dipartimento ed ai Coordinatori dei Corsi di Studio per
intraprendere eventuali azioni a riguardo, ciascuno secondo la propria competenza.

Il Presidente Il Segretario
Prof. Antonio Napolitano Prof. Stefano Perna


